
Con presencia del ministro el Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué
Lorca, y el titular de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, y vicepresidente
para la Seguridad Ciudadana, Remigio Ceballos Ichaso, se activó el
Comando Unificado contra Incendios Forestales (Mas info pag. 2).



Desde la Base Aérea
Generalísimo Francisco de
Miranda (La Carlota) y con
presencia del ministro el Poder
Popular para el Ecosocialismo,
Josué Lorca, y el titular de
Relaciones Interiores, Justicia y
Paz, y vicepresidente para la
Seguridad Ciudadana, Almirante
en Jefe Remigio Ceballos Ichaso,
se activó el Comando Unificado
contra Incendios Forestales.

El organismo es una instancia
que garantiza la acción
coordinada de todos los
integrantes del Sistema Nacional
de Riesgo, con el objetivo de
prevenir y combatir los incendios
forestales en todo el territorio
nacional.

La figura del comando está
integrada por los Bomberos

Forestales, Guardaparques,
Protección Civil (PC), Bomberos,
Comando Estratégico
Operacional de la Fuerza
Armada Nacional Bolivariana
(Ceofanb), Instituto Nacional de
Parques (Inparques), Guardia
Nacional Bolivariana y la Milicia
Nacional Bolivariana.

Al respecto, el ministro Lorca
indicó que como todos los años,
el Ministerio se suma al esfuerzo
nacional de constituir el
Comando contra Incendios, en
el que participan todos los
cuerpos que tienen que ver con
el Sistema de Gestión de Riesgo.

“El Ministerio para el
Ecosocialismo pone a disposición
del comando parte de estos
hombres y mujeres, para que
pongan sus habilidades técnicas
y científicas, para el combate

cuerpo a cuerpo de los
incendios forestales”, señaló.

Agregó que “nosotros debemos
informar muy responsablemente,
que debido en gran parte al año
Niña, hemos tenido una
disminución del 56% de los
eventos forestales entre el año
2020 en comparativo con el
2021”.

“Nosotros hemos avanzado,
junto con la Universidad
Nacional Experimental de la
Seguridad (Unes), en la
formación de los nuevos
bomberos forestales y
guardaparques, como parte de
la primera respuesta para
resguardar todas las áreas
protegidas”, manifestó.

Añadió que “recordemos que las
zonas protegidas en Venezuela
abarcan el 28% del territorio, si
hablamos de Parques
Nacionales, Monumentos
Naturales y figuras de alta
protección, y son casi el 50% si
nos referimos a las zonas de
seguridad y Áreas Bajo Régimen
de Administración Especial
(Abrae)”.

“Es muy importante las zonas
protegidas porque en ellas están
todas las cuencas hidrográficas,
los sistemas de comunicaciones
y reposa el buen vivir de nuestro
pueblo porque se desarrolla el
turismo”, aseguró.

Destacó que “todos los cuerpos
de seguridad que tienen relación
con el Viceministerio de Gestión
de Riesgos, al que se suma el
Ministerio para el Ecosocialismo,
garantizan la protección de

Velarán por prevenir y combatir los incendios forestales en todo el territorio nacional
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todas las áreas verdes del país y
el buen vivir de los venezolanos”.

Por su parte, el Almirante en Jefe
Remigio Ceballos Ichaso,
aseveró que la reunión tiene por
finalidad integrar todo el Sistema
de Gestión de Riesgo y trabajar
de la mano con el Ministerio
para el Ecosocialismo (Minec).

“Nosotros con el Sistema de
Gestión de Riesgo estamos
preparándonos con la
activación de este Comando
Unificado para el Combate
contra Incendios Forestales a
nivel nacional”, apuntó.

Ceballos refirió que “el
fenómeno La Niña hará que se
incrementen las lluvias a partir
del mes de abril, sin embargo las
más altas temperaturas las
vamos a tener entre enero y
marzo, lo que indica la alta
posibilidad de que se produzcan
incendios. Por eso estamos
preparándonos para esos
eventos”.

“El Sistema de Gestión de Riesgos
lo conforman más de 20 mil
hombres, que están dedicados
plenamente al trabajo en todos
los espacios de la República,
para atender todo tipo de

eventos”, expresó.

Recordó que “como lo dice el
artículo 55 de la Constitución, el
Estado venezolano trabaja para
luchar contra los riesgos, las
amenazas y las vulnerabilidades
que puedan ocurrir, actuando
con los órganos de seguridad
ciudadana".

“Al final se procura la búsqueda
de una naturaleza protegida, un
ambiente equilibrado, que
podamos disfrutarlo, niños, niñas,
adolescentes y adultos mayores,
todos los ciudadanos
venezolanos”, comentó.

Personal de la Dirección
General de Diversidad Biológica
del Ministerio del Poder Popular
para el Ecosocialismo (Minec),
movilizó desde el estado
Anzoátegui hasta las
instalaciones del Zoológico de
Caricuao en Caracas, a un
ejemplar Cunaguaro.

El animal, una hembra de seis
kilogramos y año y medio de
edad, se encontraba a
resguardo en las áreas de la
Unidad Territorial Ecosocialista
(UTEC) de Anzoátegui, tras la
pérdida de su madre en manos
de cazadores que pretendían
mantenerla como mascota.

Por tal motivo, la cría no podría
volver al medio natural, debido a
que no ha desarrollado
suficientes hábitos para
defenderse de las demás
especies, ni para alimentarse por
sí misma.

El cunaguaro llegó a Caricuao
en muy buenas condiciones y
estará en constante evaluación
por parte del médico veterinario,
quien dará las indicaciones para
la alimentación y la cuarentena.

Transcurrida la cuarentena, el
animal pasará a un recinto de
exhibición, donde se espera sea
incorporado al programa de
conservación del Cunaguaro en
Venezuela.

Llegó a Caricuao en muy buenas condiciones y estará en constante evaluación
veterinaria
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Con una suculenta torta,
muchas frutas que degustaron
los asistentes y una buena
cantidad de cantos, el Ministerio
del Poder Popular para el
Ecosocialismo (Minec) y el ente
adscrito Instituto Nacional de
Parques (Inparques), celebraron
el aniversario 61 del Parque
Recreacional Generalísimo
Francisco de Miranda, en el este
de Caracas.

En el acto estuvo el titular del
Minec y presidente de
Inparques, Josué Lorca, quien
hizo un recorrido por el lugar
que comprende 85 hectáreas
para constatar los avances de
los trabajos de rehabilitación, a
la vez que aprovechó para
hacer importantes anuncios.

“Seguimos trabajando en la
rehabilitación. Tenemos más de
dos años de labores, en los
cuales hemos recuperado los
pozos de agua, construimos un

nuevo sistema de riego para el
lago de botes que estamos
activando a partir de este
momento, porque ya entró la
temporada seca en Venezuela”,
dijo.

Indicó que el Sistema de Riego
del Gran Ocho, que abarca

gran parte de este espacio de
recreación, “está activado y
funciona de manera interdiaria,
para que todos puedan seguir
disfrutando del verdor del
espacio”.

“Las áreas de las canchas están
recuperadas. Las 20 canchas
del estacionamiento 1 y 2 están
pintadas e iluminadas. Estamos
reactivando el estacionamiento
N. 2 para que todos los que
vienen a hacer ejercicios, a
recrearse y disfrutar, dispongan
de un sitio para estacionarse”,
señaló.

Lorca apuntó que el
estacionamiento N. 2 estuvo
ocupado por unidades y
personal del sistema auxiliar
hídrico del Distrito Capital.

“Hemos hecho un
reordenamiento con la Guardia
Nacional Bolivariana (GNB), la
Guardia del Pueblo. En este
cumpleaños queremos darle la

El sistema de riego funciona interdiariamente para que las áreas mantengan su
verdor

Autoridades del Minec e Inparques celebraron el aniversario 61 del Parque
Recreacional Generalísimo Francisco de Miranda
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buena noticia a todos los
caraqueños y mirandinos.
Estamos trabajando en la
rehabilitación de la entrada
histórica del Generalísimo
Francisco de Miranda que había
sido cerrada por los trabajos del

Metro, para que en las próximas
semanas todos los usuarios
puedan acceder por su entrada
histórica”, explicó.

El Ministro añadió que también
se trabaja en la reconstrucción

del sistema de bancos, que
alcanza “a más de 200
banquitos, para que todos
puedan estar cómodos,
además del
reacondicionamiento de los
kioscos piñateros”.

El ministro del Poder
Popular para el
Ecosocialismo Josué Lorca,
este viernes realizó una visita
de atención integral al
municipio San Juan de
Capistrano en el estado
Anzoátegui.

Dentro de las actividades
desarrolladas se realizó una
inspección a la Laguna de
Unare junto al alcalde de la
localidad Alexander Nasser.
La inspección a la laguna
fue realizada con el
propósito de realizar labores
de mantenimiento para
optimizar su flujo
hidrodinámico y con esto
garantizar la permanencia
de su excelente condición a
través del tiempo.

Igualmente Lorca encabezó

el despliegue del plan de
Amor en Acción a las

Víctimas de la
Guerra
Económica, en
el que en
representación
del Gobierno
Bolivariano
entregó
ayudas
técnicas y
asumió el
compromiso
de la dotación
de las casas
de

alimentación del
mencionado municipio.

Estas actividades forman
parte de plan de Atención
Integral que tanto en
materia de servicios públicos
como en materia de
atención social despliega el
Gobierno Bolivariano de
acuerdo a los lineamientos
del presidente Nicolás
Maduro.

Min. Lorca participó en la atención a las víctimas de la guerra económica

Lorca inspeccionó la Laguna de Unare



El pasado viernes en las
instalaciones del salón Waraira
Repano de la Universidad
Popular del Ambiente Fruto Vivas

el filósofo del Estado
Plurinacional de Bolivia, Rafael
Bautista Segales, realizó una
ponencia sobre el "Liderazgo
Descolonizador de los jóvenes en

el siglo XXI”.

La actividad contó la
participación de jóvenes
integrantes de varios
movimientos ambientales y se
enmarca dentro de los procesos
de estudio y formación
permanentes realizados por
MINEC a través de su dirección
de formación.

"Nuestro querido profesor ha
venido a compartir un conjunto
de experiencias de reflexiones
sobre todo para la juventud
venezolana, en el marco de esta
batalla mundial que estamos
afrontando", indicó el director
general de formación y
presidente de FUNDAMBIENTE
Jesús Méndez.

La actividad es parte de los planes de formación permanente del MINEC

Como parte de las
actividades de formación que
desarrolla el Ministerio del Poder
Popular para el Ecosocialismo
(Minec), estudiantes de la
Unidad Educativa Menca I de la
población de Guarenas, en el
estado Miranda, recibieron un
taller sobre lombricultura.

La inducción, que se desarrolló
en institución bajo las medidas
preventivas de bioseguridad
ante la Covid19, abarcó la
importancia de la producción
de abono orgánico para los
viveros escolares.

Además, se
trataron aspectos
como el
reconocimiento
físico de la lombriz
californiana, sus
características,
formas de
reproducción,
alimentación y los
abonos que
producen.

En el lugar se
procedió con la
conformación de
una nueva cama de 30
lombrices, en la que

participaron 37 estudiantes y
nueve docentes.

Se trataron aspectos como el reconocimiento físico de la
lombriz californiana
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@@NNiiccoollaassMMaadduurroo

2222//11//22002222

Diciembre de 2021 fue el mes con menor inflación desde
el año 2015, esto es una muestra de que estamos dando
pasos acertados en las medidas y acciones que hemos
tomado. Sigamos trabajando para que la economía se

desarrolle y crezca progresivamente.

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo

2200//11//22002222

Vamos a crear, a través del sistema Patria, el Censo
Nacional de las y los Pastores que brinde protección a los

hombres y mujeres de Cristo, además, que nazca la
Fundación Corazón Cristiano y el impulso de un Plan

Especial de Chamba Juvenil Cristiano. ¡Cuentan con Mi
Apoyo!

@@NNiiccoollaassMMaadduurroo

2200//11//22002222

Llamo a las y los venezolanos a amar profundamente a
nuestra Patria, a bendecirla, a hablar bien y hacerle bien.

No permitamos que se levanten campañas contra el
pueblo. Venezuela necesita una columna espiritual y
moral robusta y muy poderosa que exprese la Paz y la

estabilidad.
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